

防災訓練(9月20日)に参加しましょう!!

全国各地で行われて
いる様々な地域の防
災訓練。こうした訓練
に参加する意義とは
何なのでしょうか。

阪神・淡路大地震では、
『助かった人の約8割が自力または地域
の人たちに救助され、
そのほとんどが発生
から15分以内に救助
されている』という記
録も残っています。

自分たちの命は
自分たちで守る

掃水まちづくり協議会
たより

平成27年9月1日
掃水まちづくり協議会
110号



九月の行事

- 三世代CCリング大会
9月6日(日)
8:30~ (9時開始)
掃水小学校 体育館
- 柳田地区防災訓練
9月20日(日)
掃水小学校
※詳細は後日お知らせ
致します

大規模災害が起つ
た場合、市や消防署、
警察、防災関係機関は
総力を活動に取り組
みますが、同時に多発的
に119番通報などが入
り、道路の破損・ライ
フライングの遮断など
さまざまな要因で迅
速な救出救助活動が
行えない状況になる

場合があります。災害の規模が
大きくなればなるほど、『自助
(自分の身は自分で守る)・共
助(力を合わせて助け合い、自
分たちのまちを守る)』が重要
となります。

私達のまちは近年大きな災害
に遭うこともなく平穏な日々を
送っています。そんな日常の中
で、つい忘れる間に防災意識を
啓発する意味でも、防災訓練は
私達住民にとって大切な役割を
担っています。

自分が災害を生き抜くために、
また、周囲の人を災害から救う
ためにも、地域の人達との交流
が図られる防災訓練に積極的に
参加しましょう。



準備しておきたい非常持出品は?

非常持出品

懐中電灯

できれば1人にひとつ用意。
予備の電池と電球
も忘れずに。



携帯ラジオ

小型で軽く、AM
とFMの両方を聞ける
ものを用意。予
備の電池は多めに
用意を。



非常食・水

カンパンや缶詰など、火を通さずに食
べられるものを。水はペットボトルが便利。
乳幼児がいる場
合には粉ミルク
なども忘れずに。



貴重品

現金、預貯金通帳、
印鑑、健康保険証・
住民票のコピーなど。
現金は10円硬貨も(公衆電話の利
用に便利)。



救急医薬品

キズ薬、ばんそうこう、解熱剤、か
ぜ薬、胃腸薬、目薬など。常備薬があ
れば忘れない用意を。



その他

ヘルメット(防災ずきん)、上着・下着、
タオル、軍手、紙の食器、ライター(マッチ)、
缶切り、栓抜き、ろ
うそく、ナイフ、ビ
ニール袋、ティッシュ、
ビニールシート、生理用品、紙おむつやほ乳びんなど。



四国八十八ヶ所霊場 歩き遍路物語（四十九）

豊原町 岩塚 章

言葉では表現出来ないこと

遍路旅も終わり、友との語らいにも四国だと年令、経費のことなどが話題になつてゐる。四国に渡れるには……

「岩ちゃん、何が揃わないと四国には行けないのかよ。お前のことだから、小難しいこと言い出すのだろう。まあ聞いてやるよ」

「じゃあ……むつかしく言わないよ。あのな、四国に渡るにはな、『健康』『暇』『些少の路金』この三拍子が揃つても駄目なんだぞ」

「それ見ろ、だからお前つて奴は……」

「良く聞けよ。あのな、四拍子目が欠けたら四国には渡れないんだぞ」

「何んじやい、その四拍子目とは？」

「その四つ目はお大師さんがな、『四国に来ても良いよ』と許可下さった人のみ四国に渡れる。このお許しが四拍子目の大切な項目なんだよ」

「お前な……この世に居ない



コロッケバーガー、 おいしいよ!!

8月5日(水)、健康福祉部・

はつらつクラブと櫛田地区市民センター共催で、(キッズ料理教室)が櫛田地区市民センターの調理室にて、参加数44名で行われました。

昨年、大変好評だった為、今年は申し込みが殺到し、急ぎよ午前と午後の2回することになりました。

手洗いから始まり、6年生は特別にデザート作りをさせてもらひ、その間5年生以下の子どもたちは収穫したジャガイモを潰したり、タマネギのみじん切りをしました。タマネギを炒めるのも具材をこねるのも、みんなで順番にやり、初めての体験に恐るおそるへラを持った子には、はつらつクラブの方が後ろからやさしく一緒に持つて下さる姿が微笑ましく見えました。

思い思いの形に作つた種がコロッケ、そしてバーガーになつた時の子どもたちの達成感に満ちた顔がキラキラと輝いていました。夏休みの素敵な思い出の一つとなつたことでしょう。



資源回収に 「協力ください!!」

掃除地区の皆様には、日頃から資源回収にご協力いただきありがとうございます。

皆様の積極的なご協力で

◎資源を再利用することで、限りある資源を大切にできます。

◎資源回収は各自治会及び自治会連合会の収入源となつています。

掃除まちづくり協議会の運営は自治会連合会からの補助金及び松阪市の交付金で行っています

掃除地区のより良いまちづくりの為にも、是非資源回収にご協力ください!!